



花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和5年度 第9号
令和5年7月3日

5年 自然教室

6月21日(水)～22日(木)の2日間、県立保呂羽山少年自然の家で、5年生が自然教室を行いました。

〈1日目〉

午前のプロジェクトアドベンチャーでは、様々な課題に挑戦する中で、仲間と協力していくことの大切さを学びました。笑顔あふれる活動になりました。

午後の追跡ハイキングでは、3つのグループごとに問題を解きながら森の中をハイキングしました。なぜか近道をしてしまったグループもあったそうです。

夕食は、野外炊飯で、自然教室定番のカレーライスを作りました。ご飯はもちろん飯ごうで炊きましたが、全てのグループがお焦げの少ない真っ白なご飯を炊き上げたのを見たのは、初めてです。

夜はナイトハイクをしました。提灯をもって、グループごとに夜の森へ入って行ったはずが、帰ってきたときは、なぜか全員で一つのグループになっていました。今年の5年生も、夜の森は怖かったようです。



〈2日目〉

カヌー体験をしました。約50分間の短い時間で、みんなスイスイ進めるようになりました。ちなみに、カヌー体験の場所の「六沢堤」は、東由利にあります。



プール清掃

6月27日(火)、4～6年生と職員でプール清掃を行いました。本当は午後の予定でしたが、「雨」の予報だったため、午前中に行いました。急な予定変更でしたが、蒸し暑い中、子どもたちはみんなで力を合わせ、どろどろだったプールをピカピカにしてくれました。

プール授業は、7月上旬から9月上旬まで行う予定です。



【大プール】



【小プール】



【入り口付近フロア】

校外の先生をお招きして

その1 租税教室（6年生）

6月20日(火)5校時、6年生の社会科で「租税教室」を行いました。

由利本荘市役所東由利総合支所市民サービス課から2人の先生が来てくださり、税金の仕組みや役割について教えてくださいました。

「もしも税金がなくなったら…」では、大変な世の中になってしまうことを学び、税金の大切さに気付きました。

最後に「1億円」（と同じ重さの紙）が入ったトランクをもって、思わず笑みがこぼれる子どもたちでした。



その2 鍵盤ハーモニカ講習（1年生）



6月27日(火)3校時、1年生の音楽で、鍵盤ハーモニカの演奏の仕方を勉強しました。

講師の佐々木先生（コンノ楽器より）のすばらしい演奏を聞いたり、タンギング（舌を使って音を出したり止めたりすること）の仕方を聞いたりして、素敵な1時間になりました。

みんなの名前を音で表現するなど楽しい活動を通して、鍵盤ハーモニカを上手に演奏するための基本を学びました。1年生の皆さんは、これから音楽の時間にたくさん演奏して上手になっていくことでしょう。

努力の花が咲きました

2023年度本荘由利地区

ミニバスケットボール夏季大会（6/25）

準優勝

※大内チームと合同で出場しました。



7月の予定

5日(水) 授業研究会（教科等訪問）

6日(木) 市教育委員会訪問

7日(金) 歯の健康教室（4年）

12日(水) P T A 参観日

こころの健康教室（5年）

小中P T A 意見交流会

13日(木) 委員会活動

14日(金) 横荘線メモリーウォーク（6年）

17日(月) ●海の日

18日(火) 地域子ども会

職員会議

19日(水) 読み聞かせ（1年）

3Dプリンター創作教室（6年）

20日(木) 防犯教室

クラブ

24日(金) 夏休み前集会

大清掃

25日(火) 夏季休業（～8/23）

保護者面談（～7/28）

【8月の主な行事】

3日(木) 交通安全市民大会（6年10名）

6日(日) 由利本荘市民水泳大会

24日(水) 夏休み明け集会

※予定は事情により変更になることがあります。ご了承ください。